



### 「第 27 回滝川溪谷紅葉まつり」が開催されました。

11 月 3 日(文化の日)、澄んだ秋空のもとで、白藤保勝会主催の滝山溪谷紅葉まつりが盛大に開催されました。

会場はトランペット演奏・歌謡ショー・3B ファミリーダンス・カラオケ等の催し物のほか、やきいも・フランクフルト・ラーメン・うどん・焼そば・ぜんざい・お好み焼きなどの模擬店で盛り上がっていました。



参加した皆さん、秋深まる 1 日を楽しんでいました。

(金谷広報委員より)

### 奥田潔さんに善行賞

今年度の市政功労者表彰の善行賞が希望ヶ丘区の奥田潔(おくだきよし)さん(67 歳)に贈られました。

奥田さんは、長年にわたって希望ヶ丘区内の道路や歩道、空き地の草刈りや清掃奉仕作業など環境美化活動に貢献されました。

伊賀市制施行 10 周年の記念式典が 11 月 1 日(土)、同市西明寺のヒルホテルサンピアで市民ら約 170 人を迎え、市の功労者と善行者 4 人が表彰されました。



【善行賞の奥田潔さん = 伊賀市提供】

### 議会報告会が開催されました。

11 月 5 日(水) 19:30 から壬生野地区市民センターにおいて「平成 26 年度議会報告会」が開催されました。伊賀市議会から地元赤堀久実議員のほか空森栄幸議員、中谷和彦議員、森川徹議員の 4 名の議員が出席。また、当地域から各区長ほかまちづくり協議会役員、住民併せて約 22 名が参加しました。

この報告会は、市政全般にわたって議員と地域住民が自由に情報及び意見交換する報告会で毎年各地域で開催され、今回は平成 26 年第 5 回伊賀市議会(定例会)〔会期: 9 月 2 日~9 月 25 日〕の決算、補正予算など主な提出議案に対する報告会となりました。

そのあと、行政や議会への意見や質疑応答となりました。その主なものでは、

ゴミ袋の改定(シール不足)や売り切れによる混乱。

議会報告会のあり方。

庁舎問題にかかわる住民投票とその結果。

消防本部の周辺道路整備。

川上ダムにかかわる水道料金。

小中学校の夏休み期間。など参加者から市政全般について活発な意見や質問がありました。



## 山畑区ウオッチング

### < 勝手神社の秋祭り >



(勝手神社 神事踊りの様子)

10月12日(日)、勝手神社境内において神事踊りが奉納されました。祭りの前日には小中学生と氏子青年による宵宮相撲が奉納され、肌寒い夜でしたが力一杯相撲をとっていました。

神事踊りは歴史も古く、国の民俗芸能選択、また、県の無形文化財にも指定されています。

当日は秋晴れの中、数週間前から夜遅くまで練習をしたカッコ踊りを披露し、中踊りは静かなテンポの歌と太鼓に合わせて静粛荘厳な舞でした。

### < 七五三祭り >

11月15日(土)午後2時より「七五三祭り」が勝手神社で斎行されました。

山畑区で今年数え年の七歳、五歳、三歳になる20名の子どもらがお参りしました。保護者や祖父・祖母もかわいい孫の晴れ着姿に満願願のほほえみでした。



(谷口広報委員より)

### 防犯パトロール出動式

10月9日(木)10:00からアピタ伊賀上野店駐車場で「平成26年度全国地域安全運動」防犯パトロール出動式に当まちづくり協議会防犯青パトロール隊が参加しました。この出動式は、警察と市のほか防犯協会など各関係団体と連携し地域の安全・安心のための意識の高揚と普及を目的として実施されているものです。

この日は伊賀市内まちづくり協議会、住民自治協議会から12台の青パトが参加しました。



### チャリティーバザーへのご協力ありがとうございました。!!



10月25日(土)いがまち展覧会の会場において、柘植、西柘植、壬生野のまちづくり協議会主催による恒例のチャリティーバザーを開催しました。各区からご協力いただいたチャリティー品による**収益金が106,680円**でした。

この収益金は、いがまち管内の小・中学校校長会へ全額寄付いたしましたことをご報告申し上げますと共に、ご協力いただきました各区の皆様方へお礼を申し上げます。

ご意見・お問い合わせ・投稿は、下記までお寄せ下さい。

壬生野地域まちづくり協議会 広聴・広報実行委員会 TEL: 45 - 8900